

De ahí nuestras tareas:

1. Procurar que ese Comité Nacional de Defensa Proletaria sirva para iniciar la acción conjunta de los obreros en la lucha diaria por sus intereses, facilitar el acercamiento de la clase obrera y en esa lucha diaria preparar la unificación nacional en la base de todas las organizaciones.
2. Aprovechar la primera oportunidad para revocar el acuerdo antes citado, y resistir en cada caso que se presente a esa limitación, ya que ello está contra el principio de unificación y no “comprende” inclusive la realidad del movimiento obrero de México, que está muy dividido, muy disperso y donde el grado de organización es muy débil.
3. Luchar denodadamente por la independencia de clase tanto del CNDP, como de la futura central única que se formará, donde los campesinos serán agrupados por medio de una sección, que tendrá cierta autonomía, que facilitará la alianza con el proletariado y la dirección del proletariado en todas las luchas revolucionarias del campesinado.
4. Acelerar en lo más posible los trabajos de unificación nacional.

El problema está ahora con Lombardo Toledano, que hace días pidió hablar con el CC del PC, a los representantes del CC del PC les indicó su deseo de hablar con Ud. y sobre el problema de unificación, él olvidó la existencia de la CSUM. Olvidó que la CSUM que está bajo la dirección del PC por medio de sus fracciones, la única que desde su fundación ha venido luchando consecuentemente por la unificación del proletariado del país y que al plantearse dichos problemas,